

# Brunnen füllt das „blaue Band“ mit Wasser

VON HEINZ LERSCHMACHER

**GARATH** Zwei Feste, die schließlich zu einem gemeinsamen Event der Nachbarschaften wurden, gab es gestern im Hauptzentrum Garath-Ost. Die Evangelische Gemeinde hatte zu einem Gemeindefest am Anne-Frank-Haus und einen „Steinwurf“ weiter die Bezirksvertretung und -verwaltung auf dem Nikolaus-Groß-Platz zu einem Open-Air-Frühstück (Kosten pro Person 1,50 Euro) eingeladen.

Der Gottesdienst am Anne-Frank-Haus machte den Auftakt. Vor der Freizeitstätte hieß anschließend Bezirksbürgermeister Klaus Mauersberger die Bürger willkommen. „Wegen der Fußball-WM und dem frühen Beginn der Sommerferien haben wir einmal etwas Neues versucht“, erklärte er. „Statt Jahresempfang und Sonnenradfest haben wir die Bürger zu einem Frühstücksbuffet mit musikalischer Unterhaltung eingeladen.“ Die Meinung der Besucher: „Ne prima Idee.“

## Applaus für den Brunnen

Beifall fand die neue Brunnenanlage, die gestern im Zuge der Neugestaltung der Garather Hauptzentren vor der Freizeitstätte von Oberbürgermeister Joachim Erwin und Klaus Mauersberger enthüllt wurde. „Garath wird immer schöner“, fand der OB und Mauersberger dankte allen, die sich für den Brunnenbau (nebst Umwälzanlage) eingesetzt und damit bewiesen haben, „dass Düsseldorf nicht in Benrath aufhört.“

Das Wasser sprudelt dort jetzt aus zwei Zuläufen in ein zirka sechs



**Emeli und Michel** freuten sich über das kühle Wasser, das seit gestern aus dem neuen **Brunnen** vor der Freizeitstätte sprudelt. RP-FOTO: CHRISTOPH GÖTTERT

Quadratmeter großes und fünf Zentimeter tiefes Becken. Sehr zur Freude der Kinder, die den Brunnen gleich als Planschbecken in Besitz nahmen.

Zwischenzeitlich hatte auch die Evangelische Gemeinde ihr Fest nebst einer kulinarischen Meile eröffnet. Für die Kinder gab es neben einer Hüpfburg Spiel- und Mitmachaktionen sowie Kutschfahrten. Zum Stöbern luden ein Trödel- und Büchermarkt sowie Stände mit Handarbeiten und indischem

Kunsth Handwerk ein. Eine Uraufführung gab es im Gemeindefest. Auf einer Großbildleinwand wurden Bilder der letzten Segelfreizeit der mit den Konfirmanden gezeigt.

Ein Bühnenprogramm rundete die Angebote des achtstündigen Gemeindefestes ab. So traten neben der deutsch-russischen Folkloregruppe von „Dialog Garath“ die Folkloregruppe des „Deutsch-Türkischen Kulturzentrums Garath“ und das „Knisterbach-Trio“ aus Bad Waldliesborn auf.